

## La reja de las Pescadería, más marraja que nunca

Escrito por Francisco J. Mercader. 4 de marzo de 2017, martes

---



Los escudos de las agrupaciones de la Cofradía del Nazareno han sido instalados a lo largo del cercado.

---

Se trata de un proyecto que se concluirá tras la Semana Santa y que potencian la relación de la hermandad con la pesquera y con la Autoridad Portuaria, propietaria de la reja, la cual sólo se abre una vez al año, en la Noche del Encuentro, para la salida del Nazareno. El acto ha contado con representantes de la cofradía y de la Autoridad Portuaria, además de Tomás Martínez Pagán por la empresa que ha llevado a cabo los trabajos.

## La reja de las Pescadería, más marraja que nunca

Escrito por Francisco J. Mercader. 4 de marzo de 2017, martes

---



## La reja de las Pescadería, más marraja que nunca

Escrito por Francisco J. Mercader. 4 de marzo de 2017, martes

---



## La reja de las Pescadería, más marraja que nunca

Escrito por Francisco J. Mercader. 4 de marzo de 2017, martes

---

